

音楽を物語と一緒に楽しむ

演奏グループ「スノードロップ」による音楽鑑賞会が11月8日、白羽幼稚園で開催され、園児やその保護者約90人が参加しました。「大きなカブ」の劇を披露しながら、登場キャラクターに合わせて「子犬のワルツ」や「猫踏んじゃった」などを演奏しました。



いつまでも孫と遊べるように

祖父母参観・講演会が11月11日、白羽保育園で実施され、園児の祖父母約80人が参加しました。祖父母らは園での孫の様子を見た後、市理学療法士による「孫と楽しく遊ぶための健康づくり」がテーマの講演会で脳を活性化する体操などを学びました。



地区ごとの生活支援の基盤

高齢者の生活支援の基盤整備として、朝比奈地区協議体の発足式が11月22日、朝比奈公民館で執り行われました。協議体とは、生活支援に取り組む各団体の情報共有や連携強化を推進するためのネットワークで、市内では同地区が初の発足となります。



鈴木ひでさんの長寿を祝う

11月3日に100歳の誕生日を迎えた鈴木ひでさん(本町)を11月9日、柳澤市長が訪ね、祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。ひでさんは、100歳を迎えての気持ちを「うれしくて体が浮いちゃいそう。ふわふわした感じ」と話しました。



新たな消防車で市の安全を守る

市消防団への消防車引渡式が11月15日、市役所西館前で執り行われ、第4、5分団の団員ら約20人が出席しました。消防車2台が同分団へ引き渡され、柳澤市長は「使命感を持って市民の命と財産を守ってほしい」と団員へ呼び掛けました。



石原茂雄さんに県知事表彰

長年にわたり市長として市の発展に尽力したことが認められ、県知事表彰を受賞した石原茂雄さんが11月29日、市役所を訪れ、受賞を報告しました。石原さんは「この賞は市民の皆さまの協力があったいただいたもの。感謝しています」と語りました。

